El Campus de Melilla impartirá el máster en Diversidad Cultural por segundo año

 El delegado del rector, Sebastián
 Sánchez, destaca que es único de su tipo en toda España

Tania Costa MELILLA

La mayoría de rectores españoles se queja de los tijeretazos presupuestarios en sus universidades. Sin embargo, el delegado del rector de la UGR en el Campus de Melilla, Sebastián Sánchez, admite que, pese a la crisis, la entidad que dirige estrenará el curso que viene un doble grado de Educación Primaria y Educación Física y otro de Administración de Empresas y Derecho.

A estos logros hay que sumar que el Campus de Melilla ha conseguido la prórroga del máster en 'Diversidad Cultural. Un enfoque multidisciplinar y transfronterizo' que hoy por hoy es único de su tipo en España. "Empezó el año pasado y volveremos a impartirlo el curso que viene. Es muy importante. No hay otro como éste con cinco itinerarios (educativo, sanitario, económico, jurídico y administrativo)", señaló aver Sánchez a El Faro nada más arribar a la ciudad tras participar en un encuentro universitario en Tetuán.

Según explicó el delegado del rector de la UGR, personas "de to-do el mundo" se han puesto en contacto con el Campus de Melilla solicitando información sobre este máster.

Pero conseguir lo que se ha conseguido en la ciudad no ha sido un camino de rosas. "Estamos ter-

Sebastián Sánchez
Delegado rector UGR Melilla

Negociamos a todos los niveles para conseguir el dinero de la contratación de nuevos profesores"



El Campus de Melilla volverá a ofertar el próximo curso el máster en Diversidad Cultural.

odo el proceso para tural de Melille el plurilingijiamo

minando todo el proceso para consolidar la oferta formativa con bastantes restricciones en la ampliación", apuntó a El Faro.

Los principales escollos están ahora en el dinero para la contratación de nuevos profesores. "Estamos negociando a todos los niveles, tanto con el Gobierno central como autonómico", avanzó Sánchez a este periódico.

Asimismo recordó que la Ciudad Autónoma se comprometió a subvencionar el pago a los nuevos profesores y éste es un tema en el que se está trabajando.

El máster en Diversidad

El Boletín Oficial del Estado (BOE) publicó ayer el plan de estudios de máster en 'Diversidad cultural. Un enfoque multidisciplinar y transfronterizo' que se volverá a impartir el curso que viene en el Campus de Melilla.

En total tendrá 21 materias obligatorias, 24 optativas, tres prácticas externas y doce trabajos fin de máster, tal y como recoge el BOE.

El programa de estudios incluye además asignaturas sobre las características de la diversidad cultural de Melilla, el plurilingüismo o la evaluación de programas de atención a la diversidad.

Asimismo abordará las políticas públicas de integración de inmigrantes, desigualdades sociales y sanitarias o hábitos dietéticos y

culturales.

El máster de Diversidad Cultural de Melilla también tiene programada una asignatura sobre gestión de empresas en el ámbito internacional y dirección de recursos humanos y diversidad.

LAS CLAVES

NUEVAS TITULACIONES

Pese a la crisis y los recortes

El Campus de Metilla ofertará el año que viene dos nuevos grados, el de Educación Primaria y Educación Física y el de Administración de Empresas y Derecho. También ha conseguido la prórroga para volver a impartir el máster en Diversidad Cultural.

DIVERSIDAD CULTURAL

Único máster de su tipo en España

El delegado del rector de la UGR en el Campus de Melilla asegura que el máster en Diversidad Cultural, que se volverá a impartir por segundo año consecutivo en la ciudad, es único de su tipo en España.

LOS ESCOLLOS

Financiación para los nuevos profesores

El Campus de Melilla negocia para conseguir dinero para la contratación de los profesores que impartirán dos nuevos títulos de grado.

La UGR publica un libro sobre cómo aprender y enseñar el idioma chino

El Faro MELILLA

El profesor del departamento de Lingüística General y Teoría de la Literatura de la UGR Juan José Ciruela Alférez es el responsable de la edición del libro 'Aprender y enseñar chino', que acaba de publicar la Editorial Universidad de Granada (eug), en colaboración con el Instituto Confucio. En el volumen se recogen los trabajos presentados en las jornadas académicas sobre la lengua china y su enseñanza, celebradas en la UGR en 2011.

En los últimos años, la enseñanza del chino ha experimentado un gran auge y con él ha surgido también un interés creciente, no sólo respecto a cómo aprender la lengua, sino también, y de manera especial, en relación a cómo enseñarla.

Así, según Juan José Ciruela, "desde el punto de vista de la enseñanza del chino son muchos los retos y problemas que esta lengua plantea en el aula, retos que tendrán que ir resolviéndose a medida que los especialistas en esta lengua y en su enseñanza aporten ideas y conocimientos que puedan traducirse en mejoras sustanciales de las estrategias docentes".

Enseñanza y aprendizaje

El libro 'Aprender y enseñar chino' trata, desde distintos ejes temáticos, las dificultades que plantean la enseñanza y aprendizaje de la lengua y la escritura chinas en el aula (desde los puntos de vista del alumnado y del profesor), así como cuestiones relacionadas con la didáctica de esta lengua y con la preparación del profesorado, la elaboración de materiales para enseñanza del chino o la lengua china en el nuevo marco europeo, entre otros aspectos.

Los especialistas que publican en el libro son profesores con larga experiencia en la enseñanza del chino como lengua extranjera en España y en China.



PREINSCRIPCIONES

del 2 de junio a 11 de julio de 2014

Preinscripción y admisión online.

Toda la información y oferta de másteres 2014/2015 en: www.uned.es

Presidencia adjudica a Clece la limpieza de la Escuela de Enseñanzas Artísticas

T.C. MELILLA

La Consejería de Presidencia y Participación Ciudadana ha adjudicado a la empresa Clece, por 106.370 euros, el servicio de limpieza y mantenimiento básico de la Escuela de Enseñanzas Artísticas de Melilla, según publicó ayer el Boletín Oficial del Estado (BOE).

Se trata de un contrato que se ha tramitado por la vía ordinaria y que salió a licitación por cerca de 155.580 euros. Lo que quiere decir que la empresa adjudicataria ha hecho una rebaja de cerca de 50.000 euros a la Ciudad.

Clece se adjudicó el año pasado la limpieza del Hospital Comarcal de Melilla y también ga-

Se trata de un contrato que se nó el concurso para modernizar a tramitado por la vía ordina-a y que salió a licitación por cientes.

En el año 2011, el personal de limpieza de Clece ganó el premio Primero de Mayo otorgado por el sindicato UGT en reconocimiento a su respuesta a las reivindicaciones de sus trabajadores ante las diferencias salariales que soportaban.